

Im Augustinerkloster war er bisher immer nur „der Bob“ - Münchner Reaktionen auf Papstwahl

Wie Katholikinnen und Katholiken in München auf den neuen Papst Leo XIV. reagieren – und was sie sich von ihm wünschen.

Von [Andrea Schlaier](#)

...

„Das Gute ist“, sagt der Dachauer Christian Weisner und ein Bundessprecher der Laienbewegung „Wir sind Kirche“, „dass Leo XIV. auch versteht, dass sexualisierte Gewalt systematisch bekämpft werden muss.“

...

<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/papst-leo-xiv-reaktionen-muenchen-li.3249988>

Zuletzt geändert am 09.05.2025